
Il sottoscritto Carini Nicola consigliere del comune di Cortona. 

Visto: la segnalazione ricevuta da alcuni cittadini, riguardo a presenza di nutrie nel tratto 
del torrente esse che attraversa Camucia: 

Visto: che tale presenza è molto vicino alle case, diventando potenzialmente un pericolo 
per i cittadini che hanno li le loro proprietà. 

Visto: che l'argine in questione è frequentato da molti cittadini per le loro passeggiate. 

Considerato: che i buchi scavati dalle nutrie per le loro tane,diventano potenzialmente 
pericolosi, perché indeboliscono l'argine. 

Considerato: che l'indebolimento degli argini può portare a danni ben più gravi in caso di 
piene o di eventi atmosferici particolarmente rilevanti, specie in un tratto urbano come 
quello. 

Chiede: di attivare tutte le misure che l'amministrazione può mettere in campo per la 
risoluzione del problema. 

Per quanto sopracitato si richiede risposta verbale e scritta e rimaniamo a disposizione per 
ulteriori chiarimenti. 

Il consigliere Carini Nicola 	 Cortona 12-3-19 


